

Wien/Wiener Neustadt, März 2018

Fachhochschul-Ranking 2018 des Industriemagazins weist FernFH auf Platz 3 aus:

Von Platz 9 auf das Stockerl: FernFH ist Aufsteigerin des Jahres im großen Fachhochschulranking des Fachmediums Industriemagazin

Eine Entwicklung, die sich sehen lassen kann, festgestellt von einem unabhängigen Medium: Nach Platz 9 im Vorjahr verbesserte sich die Ferdinand Porsche FernFH im großen Fachhochschul-Ranking des Fachmediums Industriemagazin auf Rang 3. Der FernFH ist damit die größte Verbesserung unter allen gereihten Fachhochschulen im Vergleich zum Vorjahr gelungen. Ebenfalls bemerkenswert: Eine gewaltige Steigerung der FernFH-Studiengänge in den bewerteten Einzelkategorien (siehe unten).

Platz 3 mit einer „Schulnote“ von 2,343: Diese Nachricht ist Balsam für die Ferdinand Porsche FernFH. Das Industriemagazin ist in ihrem jährlichen Fachhochschulranking für 2018 (Kriterien siehe unten) zu diesem Ergebnis gelangt. In der Analyse dieses Ergebnisses kommt das Fachmagazin zu der Erkenntnis: „Was heute zählt, sind Praxisnähe, Anbindung an die Forschung und perfektes Service. Die Top-Platzierten des Fachhochschulrankings erfüllen alle diese Kriterien.“ Darüber freut sich natürlich FernFH-Geschäftsführer Axel Jungwirth, der den Stockerlplatz in erster Linie auf die hervorragende Arbeit des gesamten Teams an der FernFH zurückführt: „An diesem Ergebnis sieht man, dass sich langfristig qualitätsvolle Arbeit auszahlt. Und es zeigt auch, dass Qualität nicht eine Frage der Größe ist.“ Besonders hervorgehoben wird im Zuge der Bewertung der FernFH neben der Praxisnähe auch die Studienform der FernFH, mit der es eine Fachhochschule auf Stockerl geschafft habe, „die dem einst sakrosankten Modell des durchgehenden Präsenzunterrichts adieu gesagt hat und stattdessen auf eine Kombination aus Eigenverantwortung und hochintensiven Anwesenheitsblöcken setzt“, so das Industriemagazin abschließend.

1

Die Ergebnisse des Fachhochschulrankings 2018:

Platz 1: FH Oberösterreich	Note: 2,313
Platz 2: IMC FH Krems	Note: 2,315
Platz 3: Ferdinand Porsche FernFH	Note: 2,343

Studiengänge Wirtschaft, Kategorie Management, allgemeine BWL-Studiengänge:

Platz 1: Betriebswirtschaft & Wirtschaftspsychologie, FernFH, Bachelor	Note: 2,33
Platz 1: Betriebswirtschaft & Wirtschaftspsychologie, FernFH, Master	Note: 2,33
Platz 3: Business Administration, IMC FH Krems, Bachelor	Note: 2,34

Studiengänge Wirtschaft, Kategorie Management, IT:

Platz 1: IT – Recht & Management, FH Joanneum Kapfenberg, Master	Note: 2,36
Platz 2: Wirtschaftsinformatik, Ferdinand Porsche FernFH, Master	Note: 2,39
Platz 6: Wirtschaftsinformatik, Ferdinand Porsche FernFH, Bachelor	Note: 2,52

Kontakt für Rückfragen

Josef Kleinrath | Public Relations | josef.kleinrath@fernfh.ac.at | +43 2622 32600-550

Über das FH-Ranking des Industriemagazins

So funktioniert das Gesamt-Ranking der Fachhochschulen: Das Meinungsforschungsinstitut meinungsraum.at hat im Auftrag des INDUSTRIEMAGAZIN 560 Entscheider in Österreichs Unternehmen nach ihren Erfahrungen mit Studiengängen österreichischer Fachhochschulen befragt. Der Großteil der Befragten waren Personalverantwortliche. Benotet wurde nach dem Schulnotensystem. Insgesamt hat meinungsraum.at 335 Studiengänge an 18 Fachhochschulen ausgewertet. Die Ergebnisse wurden nach der realen Verteilung von Berufstätigen pro Bundesland gewichtet. Die Rangreihung ergibt sich aus der Durchschnittsbewertung aller Umfrageteilnehmer.

So funktioniert das Ranking der Studiengänge: Im Auftrag von INDUSTRIEMAGAZIN befragte das Online-Markt- und -Meinungsforschungsinstitut meinungsraum.at 560 Berufstätige in Österreich zu ihren Erfahrungen mit den heimischen Fachhochschulen. Zwischen 15. Januar und 10. Februar 2018 wurden Studienteilnehmer_innen aus allen Wirtschaftsbereichen, allen Fachrichtungen und allen Regionen Österreichs gefragt:

- Wie bewerten Sie die Qualität dieses Studiengangs?
- Beschäftigen Sie Absolventen dieses Studiengangs?

Die Ergebnisse wurden nach der realen Verteilung von Berufstätigen pro Bundesland gewichtet. Die Rangreihung ergibt sich aus der Durchschnittsbewertung (MW) aller Umfrageteilnehmer – sowohl jener mit als auch jener ohne persönliche Erfahrung mit dem Anbieter. Bewertet wurden über 300 FH-Studiengänge aus den Bereichen Wirtschaft und Technik. Alle Details des INDUSTRIEMAGAZIN-Fachhochschul-Rankings finden Sie unter www.industriemagazin.at/ranking/die-besten-fachhochschulen

Quelle: Industriemagazin

Über die Ferdinand Porsche FernFH

Die Ferdinand Porsche FernFH ist Österreichs einzige Fern-Fachhochschule. Sie ist eine hundertprozentige Tochterorganisation der FernFH Management & Service GmbH und wurde 2006 gegründet. Durch innovative Lern- und Lehrformen im Bereich Distance Learning übernimmt die FernFH eine Vorreiterrolle beim Thema Fernstudium in Österreich. Alle fünf Studiengänge sind durch die AQ Austria, die Agentur für Qualitätssicherung und Akkreditierung Austria, akkreditiert. 2016 wurde die FernFH nach internationalen Standards durch die Evaluierungsagentur evalag Baden-Württemberg zertifiziert. Die FernFH bietet außerdem verschiedene Lehrgänge an, weitere Studiengänge befinden sich in Vorbereitung. Die Ferdinand Porsche FernFH hebt die gesetzlichen Studiengebühren von 363,36 Euro pro Semester zzgl. ÖH-Beitrag ein.

Kontakt für Rückfragen

Josef Kleinrath | Public Relations | josef.kleinrath@fernfh.ac.at | +43 2622 32600-550

Ferdinand Porsche FernFH – FFH Gesellschaft zur Erhaltung und Durchführung von Fachhochschul-Studiengängen mbH | Zulingerstraße 4, 2700 Wiener Neustadt | Mariahilfer Straße 99, 1060 Wien | HG Wiener Neustadt FN 274853x | UID ATU 62482824 | www.fernfh.ac.at